

## NOUVEAUTÉ AU BRISTOL

-/ New at the Hôtel Bristol



L'établissement de la rue du Mont Blanc vient d'achever la rénovation de son restaurant. Avec la fin de ces ambitieux travaux, l'arrivée d'un nouveau Chef et le choix d'un nouveau nom, le restaurant du Bristol Genève s'apprête à écrire une nouvelle page de son histoire.

Revisiter sans bouleverser, évoluer tout en conservant les fondamentaux : c'est dans cet esprit que travaillent le nouveau Chef Bruno Marchal et sa brigade.

Que ce soit pour un déjeuner de travail ou un dîner familial, avec des amis ou lors d'un tête-à-tête romantique, le talent du Chef et la douceur des prix tiennent leur promesse de passer un moment simple et délicieux. Et pour les amateurs de saveurs transalpines, le chef a imaginé une seconde carte aux accents de Dolce Vita inspirée des classiques italiens.

-/ The establishment on Rue du Mont Blanc has just finished renovating its restaurant. With the end of these ambitious works, the arrival of a new Chef and the choice of a new name, Hôtel Bristol restaurant is preparing to write a new page in its history.

Revisiting without disrupting, evolving while staying true to one's fundamental principles: this is the spirit in which the new Chef Bruno Marchal and his kitchen team carry out their work.

Whether you're enjoying a business lunch or family dinner, with friends or on a romantic date, the Chef's talent and reasonable prices keep their promise of a simple, delicious experience. And for lovers of transalpine flavours, the Chef has devised a second menu with Dolce Vita accents, inspired by the Italian classics.

Côté Square – Hôtel Bristol Genève  
Rue du Mont-Blanc 10, Genève  
+41 22 716 57 00 - [www.bristol.ch](http://www.bristol.ch)